

長万部小学校



函館市立旭岡小学校から参りました。長万部小学校には、以前平成8年4月から平成14年3月の6年間教諭としてお世話になりました。見る景色、町の方々が懐かしく、私が担任した教え子の皆さんも長万部を支え、立派に活躍されている姿に出会うと、とても嬉しく思います。この度、ご縁がありまして再びお世話になります。気持ちを新たに長万部の子供たちのために、微力ながら精いっぱい努めます。どうぞよろしくお願いいたします。



校長
長瀬 雅一

長万部小学校



この度の異動で八雲町立雲石小学校から参りました。これまでえりも町、浦河町、伊達市、八雲町熊石地区と全て海のそばの学校を渡り歩いてきました。熊石では、太陽が海へ沈む様子を見ることができました。そして、こちらの長万部町の住宅では、太陽が海から上ってくるのが見られ転入早々家族3人で感動していました(早起きが増えそうです)。まだまだ不慣れでご迷惑をおかけしますが、どうぞよろしくお願いいたします。



教諭
石川 祐一

長万部小学校



この度、北海道教育大学釧路校から参りました。大学を卒業して長万部小学校が初めての学校です。子供たちが楽しく学び、元気に遊ぶことができるよう頑張っています。子供たちと過ごす一日一日を大切にしながら、一緒に生活していきたいと考えています。どうぞ、よろしくお願いいたします。



支援員
小川 奨

長万部中学校



この度、函館市立亀田中学校より参りました。長万部中学校の明るく礼儀正しい生徒たち、熱心な先生たち、温かい保護者と地域に迎えられ、とても嬉しく思います。長万部中の生徒、また地域のために尽力してまいりますので、どうぞよろしくお願いいたします。



教頭
寺崎 歩

長万部中学校



留萌市立港南中学校より赴任しました。出身が函館市ということもあり、久しぶりに道南で勤務できることにワクワクしています。長中生の生徒の元気な挨拶と素直さに毎日エネルギーをもらいながら、長万部中学校と長万部町のために頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。



教諭
猿渡 祥太

4月の人事異動で、町内の小・中学校及び高等学校に新しく12名の教職員が着任しましたので紹介します。

【上段から職名、氏名】
(敬称略)

新任教職員を紹介



長万部の 教育コーナー

長万部小学校



函館市昭和小学校から赴任して参りました西谷祐亮と申します。赴任して短い期間ではありますが、長万部小学校の子供たちの素直で、何事も一生懸命がんばることのできる良さを感じています。長万部小学校の力になれるよう、そして子供たちが楽しい学校生活を送れるように一人一人と向き合いながら、一生懸命がんばりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



教諭
西谷 祐亮

静狩小学校



この度、函館市立鍛神小学校から参りました。まだ慣れないこともありますが、元気いっぱいの子供たちに支えられ、充実した日々を過ごしています。また静狩の保護者や地域の皆様に温かく迎えていただき心強い思いです。これから、子供たちの成長のために精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



教諭
佐藤 由子

長万部中学校



はじめまして。この度、函館市立赤川中学校から着任しました。豊かな自然に囲まれた長万部中学校で、明るく元気な生徒の皆さんと一緒に生活できることをとても嬉しく思っています。自分自身も初心に戻って、ともに学び日々成長できるように頑張りたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、これから様々な場面でお世話になることと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。



教諭
廣田 美穂

長万部高等学校



この度、函館商業高等学校から赴任しました。長万部高校では、商業科の教員として生徒の就職・進学に役立てられるように資格取得の手助けをしていきたいと思ひます。

生徒一人ひとりが、自分の将来を考え、夢実現に向かっていけるよう、そんな手助けが少しでもできればと思ひています。自分のできる限りの協力をしていきたいと思ひますので、どうぞよろしくお願ひします。



教諭
佐藤 祐志

長万部高等学校



この度、札幌南高校より赴任いたしました。長万部は毎年剣道部の合宿でお世話になっておりました。今回、伝統のある長万部高校に勤務することに誇りと責任の重さを感じております。生徒一人ひとりの進路実現、保護者の要望、地域の期待に応えられるよう教育環境の整備に努めて参ります。これからどうぞよろしくお願ひ致します。



教頭
千葉 健史

長万部高等学校



このたび、期限付教諭として長万部高校に参りました。長万部の町民としてまだまだ初心者ですが、英語の授業を通して長万部町の地域発展のお手伝いが出来ればと思ひます。また、普段の生活では皆さまにお世話になることが多々あると思ひます。よろしくお願ひいたします。



教諭
高橋 結花

長万部高等学校



この度、新採用で長万部高校に赴任いたしました。生徒全員がそれぞれの夢を実現できるよう、精一杯尽力させていただきます。また、長万部町民の1人として、教育活動を通して地域に貢献できればと考えております。町民の皆様には様々な面でお世話になるかと思ひますが、どうぞよろしくお願ひいたします。



教諭
木村 圭祐

「交通安全」・「あいさつ・声かけ運動」にご協力を！



この春、町内の各小学校に38名のかわいらしい1年生が入学しました。

学校においても、交通ルールや登下校時の指導を行っておりますが、まだまだ学校生活にも慣れておらず、子供たちは気持ちにゆとりのない状態が続きます。

また、学校や通学に慣れてくると、気持ちやゆるむもともと危険な時期でもあります。

1年生は、黄色いランドセルカバーが目印ですので、温かく見守ってあげてください。車などを運転されるみなさんは、登下校時においては今まで以上のご注意をお願いいたします。

「地域の子供は、地域で守る」を合言葉に、そして、気持ちの良い一日を過ごすためにも、子供たちへのあいさつの声かけを重ねてお願いいたします。

町内小中学校の児童生徒数・学級数

	児童・生徒数							学級数		
	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生	計	普通学級	特別支援学級	計
長万部小学校	36	35	31	31	28	28	189	7	3	10
静狩小学校	2	3	0	2	2	1	10	3	0	3
小学校計	38	38	31	33	30	29	199	10	3	13
長万部中学校								3	3	6